## √Evangélicos marchan en contra de proyecto

## Nada de matrimonio gay

◆ SHIRLEY SANDÍ ssandi@lateja.co.cr

Con el lema de que el matrimonio debe ser entre un hombre y una mujer, y no entre gays, cientos de evangélicos marcharon este sábado por el paseo Colón. Ellos están en contra de un proyecto de ley que pretende permitir la unión civil entre personas del mismo sexo. Aseguran que eso va en contra de la moral, de la Constitución Política y que traerá consecuencias muy negativas para la familias tradicionales.



JAVIER CHAVES PARA LT



Los manifestantes marcharon hasta La Sabana.